
CÂMARJA MUNICIPAL
SÃO GABRIEL DO OESTE

Compromi!5o com o Crd.dão

EsÍÀDO OE MÂrO GROSSO OO sul

PEDTDo DE PRovrDÊNclA N"152t2021 Exrnaol en 09111'12021

Auron VeR.: RAMÃo GoMES Banaosr (MDB)

O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER

OUE, APÓ§ TRAMITAçÃO REGIMENTAL, SEJA

ENcAii NHADo Ao ExMo Sexxon PREFEITo

MUNrctpAL JEFERSoN Lutz Tolaazolt, o
sEGUTNTE PEDIDo DE pnovtoÊHcta:

Tal solicitação se faz necessária para atender um pedido dos

moradores da região, que estão preocupados com o excesso de velocidade dos

veÍculos, podendo causar acidentes.

Desde já agradeço a atenção.

Sala das Sessões,09 de novembro de2021
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"Que sejam construídos redutores de velocidade (quebra-molas) na

rua Canários próximo número 400.
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